

BERGARA

72.3.8v

En el Pleno extraordinario de hoy

Se tratará de los bergareses detenidos

Bergara. (DV por Larrea).— Hoy sábado a las 12 del mediodía en el salón de actos del Ayuntamiento tendrá lugar un pleno extraordinario con un único punto en el orden del día: la presentación de una moción sobre los detenidos de Bergara que se encuentran encarcelados en la prisión de Carabanchel.

Esta moción será presentada por los partidos: EMK, LKI, ESEI, EIA, LAIA, ARRAI, HB y PSOE y los sindicatos CC.OO. y LAB.

VENTA DE LOCALIDADES PARA EL FESTIVAL ANTINUCLEAR.— Hoy sábado a las 8 de la tarde se celebrará un festival antinuclear en el velódromo de Anoeta.

Las localidades para el mismo están a la venta en el local de Juventudes Parroquiales.

ECOS DEL POL-POL.— Los gaztetxos del Grupo Montañero Pol-Pol, tendrán su salida dominical a Gurutzeberri, debiendo presentarse para las 8 de la mañana en la estación de Autobuses.

La excursión será mañana.

LOS SABADOS NO HABRA SERVICIO DE RECOGIDA DE

BASURAS.— Hace varias semanas informábamos en esta crónica que el servicio de recogida de basuras ya no se realizaría los sábados. Por medio de estas líneas el Ayuntamiento al observar que algunos vecinos continúan sacando los sacos de basura este día quiere comunicar que se tomarán serias medidas para las personas que no cumplan con la nueva normativa.

MATRICULA EN LA IKASTOLA COMPAÑIA DE MARIA.— Está abierta la matrícula en la Ikastola Compañía de María para todos los cursos de parvulario y E.G.B. horas de matrícula de 6,30 a 7,30 de la tarde en la Secretaría del Centro.

CARTELERA.— Cine Irala: A las 5, 7,30 y 10,15 proyección de la película «39 escalones».

Salón Novedades: Con el mismo horario proyección de la película «Proceso a un estudiante acusado de homicidio».

Sala de Fiestas Ariznoa: Baile amenizado por su orquesta y discoteca.

FARMACIA.— Efectuará el servicio de guardia la de Camacho en la C/ Vidacruzeta.